

Nagold

Neubürger sind nur schwer zu gewinnen

Schwarzwälder-Bote, 13.03.2011 19:04 Uhr



Bruno Graf freute sich als Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Iselshausen, dass die Wahl der Kassiererin Gudrun Faßnacht (links) und Kassenprüferin Bärbel Glück reibungslos über die Bühne ging. Foto: Schwarzwälder-Bote

Nagold-Iselshausen (up). Vor elf Jahren wurde die Dorfgemeinschaft Iselshausen ins Leben gerufen. Zwischenzeitlich zählt sie 53 Mitglieder und ist aus dem örtlichen Leben kaum noch wegzudenken. Deshalb dankte Vorsitzender Bruno Graf, zugleich Ortsvorsteher von Iselshausen, bei der Hauptversammlung allen Mitgliedern für die aktive Unterstützung bei Veranstaltungen und Projekten.

So wurde auch im vergangenen Jahr wieder der Osterbrunnen an der Jakobuskirche geschmückt, bei der Einweihung der Iselshäuser Gemeindehalle beteiligte sich die Dorfgemeinschaft am "Markt der Möglichkeiten" und ein Erfolg war auch der jüngste Neujahrs-Dorfabend mit seinem abwechslungsreichen Programm. Mit Bedauern registrierte Bruno Graf allerdings, dass zwei der drei Beiträge der Dorfgemeinschaft zum Sommerferien-Programm wegen zu geringer Beteiligung abgesagt werden mussten. "Wir bleiben da aber trotzdem weiter am Ball", erklärte der Vorsitzende.

Nach dem Rückblick von Schriftführer Heinz Steinau informierte Gisela Haag über die Finanzen der Dorfgemeinschaft. Aus gesundheitlichen Gründen stellte sich Gisela Haag allerdings nicht mehr zur Wiederwahl. Ihrer Nachfolgerin Gudrun Faßnacht konnte sie anschließend eine gut bestellte Kasse übergeben. Neu gewählt wurde zudem Bärbel Glück als Kassenprüferin.

Wie Paul Baitinger am Rande der Entlastung anmerkte, habe es sich die Dorfgemeinschaft mit ihrem vielfältigen Aufgabenspektrum auf die Fahnen geschrieben, auch Neubürger in die Dorfgemeinschaft einzubeziehen. Doch sei es sehr schwer, Neubürger für die Arbeit in der Dorfgemeinschaft zu gewinnen.

Hedwig Raaf wies als zweite Vorsitzende der Dorfgemeinschaft darauf hin, dass man in diesem Jahr wegen dem Ausbau der Ortsdurchfahrt auf die Gestaltung des Osterbrunnens verzichten wird. Wie Bruno Graf anmerkte, wird das Jahr 2011 ein Jahr der Einweihungen in Iselshausen. In diesem Jahr nannte er den Bacherlebnispfad an der Steinach und betonte: "Die ersten Reaktionen sind sehr positiv." Doch auch Ortsumfahrung und Ortsdurchfahrt sollen noch gebührend eingeweiht werden.

Bis Ende Mai soll die Ortsdurchfahrt fertiggestellt sein, so Graf. Doch bei der Ortsumfahrung sieht es gerade schwieriger aus, denn Probleme mit einer Baufirma sorgen für Verzögerungen.